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大村市内に在住、又は勤務している満１８歳以上（２０２１年４月１日現在）で
年間５０回程度の各種行事に参加できる方（ただし、高校生は除く）
所定の申込用紙に必要事項を記入し、本人の写真を添付してお申し込み下さい。
（写真は最近５ヶ月以内のもので上半身と全身のＬ版各１枚）
１年間（２０２１年４月１日～２０２２年３月３１日）

２０２１年２月５日（金）

大村市観光コンベンション協会
市役所案内所・市各出張所・大村商工会議所・大村駅前観光案内所
問合せ先・申込先　（一社）大村市観光コンベンション協会
〒８５６－０８３４　大村市玖島１丁目４５番地３　
ＴＥＬ：５２－３６０５　ＦＡＸ：５２－３６５２

日時：２０２１年２月１４日（日）午後１時３０分
場所：長崎インターナショナルホテル（非公開）
※大村フラワー大使として、
　おおむら桜、花菖蒲各１名を決定します。

審査会（非公開） 申込書設置場所

応募方法

応募資格

任　　期
応募〆切

2021年度  大村フラワー大使募集2021年度  大村フラワー大使募集

ホームページからも応募できるようになりました！ホームページからも応募できるようになりました！
◀2021年度
　大村フラワー大使
　応募QR



大村市マスコットキャラクター
おむらんちゃん

新年明けましておめでとうございます。

この度の新型コロナウイルス感染拡大により健康被害を受けられた皆様、

事業等に影響を受けられている皆様に謹んでお見舞い申し上げます。

また、医療機関や行政機関の方々など、感染拡大防止に日々ご尽力されて

いる皆様に深く感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、「新型コロナウイルス感染症」の発生により、５月には緊急事態宣言が発令

されるなど、多くの方に多大な影響を与えました。我々観光業も例外ではなく、４月「大村桜まつり」

６月「花菖蒲まつり」８月「おおむら夏越花火大会」を中止せざるを得ない状況となりました。また着地型

観光推進事業で予定しておりました、広域連携周遊ツアー等もすべて催行ができない状況となりました。

そんな中でも、当協会では、緊急事態宣言期間に実施したタクシーでの食事の配送「タクデリ」や、

観光再興の起爆剤となるべく「大村に来てみんね！キャンペーン」など、状況に応じた事業内容に取り

組んでまいりました。

また、１１月にはコロナの状況に配慮しながら、イベント企画・運営委員会を中心に「ご当地自慢グルメ

フェア㏌おおむら」を開催し、多くの方にご来場いただきました。このイベントはコロナ禍における新たな

イベントのモデルとしても今後指針の一つとなっていくことと思います。開催にあたり、タイアップいただ

きました大村市競艇企業局様、大村商工会議所様にも深く御礼申し上げます。

本年におきましても、コロナ禍に対応・配慮を行いながらの事業実施となるかと思いますが、九州新幹

線長崎ルートの開業まで残り１年の大事な時期を迎えます。市民の機運醸成を図るとともに、ハード面・

ソフト面で様々な変化を迎える大村市の状況を上手に活かし、観光事業につなげていきたいと考えて

おります。

当協会といたしましても、この難局を乗り越え地域経済の活性化及び文化の向上と人的交流の促進を

目指し各種事業に積極的に取り組んで参る所存でありますので、皆様には今後とも更なるご理解と

ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

酒井　辰郎
会長
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新年のご挨拶
協会トピックス

ご当地自慢グルメフェアｉｎおおむら 「発見！探検！食ぶっけん！２０２０」

「純米酒　純忠」が金賞を受賞！

おおむらニクアツガイド（仮）制作進行中！

先般、福岡国税局主催で執り行われた「酒類鑑評会·純米酒の部」で、純米酒『純忠』が見事に金賞を受賞いたしました。「純米
酒　純忠」は大村ならではの日本酒が欲しいなと、諫早市の酒蔵「㈱杵の川」に醸造をお願いをし２０１９年６月に完成。大村
産のにこまる１００％で作られたお酒は、フルーティーな口当たりでどんなお食事にも合うのが特徴です。大村酒販協力会に
加盟している店舗などで購入できますので、まだ飲んだことがないという方はぜひご賞味ください。

酒井会長コメント
『純忠』は兼ねてより大村の物産として名酒が欲し
い、と云う私達の願いを、歴史的に大村とも所縁が
深い、(株)杵の川の瀬頭信介社長と蔵人さん達
が、大村市内で育まれた美味しい食米『にこまる』
を100%使用し、心を込めて純米醸造され誕生した
貴重な純米酒です。大村のお土産として、またご自
宅での常備酒としてご愛顧ご愛飲の程、宜しくお
願い申し上げます。

「大村市にはホルモン（とんちゃん）屋さんが多いな～」と疑問に思われたことはありませんか？その疑問を歴史的背景か
ら紐解き、大村のホルモン屋さんを特集した冊子を現在制作しています。また、９月に一般の方々を対象に取ったアンケ
ートをもとに、焼肉店なども併せて掲載。冊子は１月下旬に完成予定で、豪華賞品が当たるスタンプラリーも開催予定で
す。また、ながさきプレス３月号にも掲載される予定ですのでぜひご期待ください。

マスクを寄贈していただきました！
大村市に拠点を置く、株式会社商陽様より、大村フラワ
ー大使へとマスクを寄贈していただきました。こちらのマ
スクは市内販売店とアパレル業者、障がい者施設がつな
がり製造されている「オール大村」のマスクで、飛沫対策
はもちろん、花粉９９％カット、ＵＶ９９％カット、女性に
はうれしい口紅が付きにくい形状となっています。大村フ
ラワー大使には今後の公務時に着用してもらいます！

１１月７・８日の２日間、ボートレース大村第５駐車場にて「ご当地自慢グルメフェア」を開催いたしました。コロナ禍で軒並み
イベントが中止となる中、なんとかできる方法はないかと、イベント企画・運営委員会の皆様を中心に準備を進めてきました。
本年は、例年の１．５倍以上の広さを持つボートレース大村第５駐車場をお借りし、ゆったりと楽しんでいただける会場づくり
を行ったほか、検温や手指の消毒、確認書の記入など感染対策を徹底しました。７日夜には、大村市競艇企業局様の花火を上
げていただき会場を盛り上げていただきました。
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編　　大村フラワー大使への応募のきっかけは何で
したか？

小林さん（以下/小）　以前から大村市内でお仕事をさ
せていただいていて、知人から「居住地が大村で
なくても大村市内で働いていれば応募できるよ」
と声をかけてもらってチャレンジしてみようと思
い応募しました。

吉岡さん（以下/吉）　その時、福岡のモデル事務所に
所属していて、波佐見町で観光大使をされていた
方に「大村でも観光大使を応募してるよ」と聞き、
薦められて応募しました。

編　　大村フラワー大使に選ばれた時、誰が一番喜ん
でくれましたか？

小　　私はお花教室を長崎県内各地でしているんです
が、そこの生徒さんたちが大変喜んでくれました。

吉　　お祖母ちゃんです　(笑)。

編　　大村市の魅力について、これまでどのように発
信してきましたか？また、その際に心掛けていたこ
とは何ですか？

小　　コロナ禍で活動が全くできない状況の中、自分
で色々なことを探しまわり、フラワー大使として
だったら出会えなかった人や出来なかった経験
が出来ました。大村の景色、特産物など、ただ見て
ただ綺麗とか、ただ美味しいとかではなく、どうし
てこんなに景色が綺麗なんだろうとか、どういっ
た人がどういった経緯で作っているんだろう？守
られているんだろう？と深く入り込んだ視点から
自分にしかできない発信を心掛けてやっていました。

吉　　発信という意味ではあまりできなかったんです
けど、大学で大村湾の微生物の研究をしているの
ですが、水温とかPHとか微生物以外の大村湾の
ことまでもっと深く学ぶきっかけになり知ること
ができました。

編　　活動の中で一番印象に残ったエピソードを教
えてください。

小　　先月の秋まつりです。ここで初めて私達がお披
露目させていただいた形になるんですけれど、写
真を撮っていただいたり、お声を掛けていただい
たりした中で、サインを求められたことです。戸惑
いましたが、素直に嬉しかったですね。その方は
新聞記事も持参されていて毎年大使さんにサイ
ンをいただいているというお話をされていまし
た。1年に1回というこの瞬間を楽しみにされてい
るんだなぁ！と。その時間を一緒に共有できたこ
とが素敵だし嬉しかったことですね。

吉　　小林さんと一緒です。サインが一番衝撃的でした。

編　　お互い初めて会った時の印象と大村フラワー
大使として活動されてきて変化したことや成長し
たことはありましたか？

小　　面接の時に会ったのが初めてなんですけど、グ
ループ面接も違ったので記憶がないです。大使に
決まって研修の時に会った時、当時22歳で若い
のに大村のために頑張ろうという意思が強くて素
敵な人だなぁと思いました。これからの可能性が
無限大の吉岡さんを羨ましく思いました。

吉　　私は元々、faceの表紙をされていたのを見てい
て知っていたので、雑誌の中の人っていう感じで
した。隣同士に座っていて、綺麗な人いるな～と。
とても綺麗だし絶対選ばれるだろうな～と思って
いたので、とても印象に残っています。　

編　　大村フラワー大使になって得たことや楽しみ方
は何かありますか？

小　　挑戦しようと思ってよかったと思う瞬間は沢山
ありました。自分が大村のことを発信しようと思
わなければ、コロナ禍の中で自分で動いて人に会
いに行ったりだとか、隅から隅まで大村のことを
見に行くということはなかったと思います。行動
を起こしたことで自分自身の繋がりもできたし、
普通の人が1年間に出会わないであろう数の人た
ちと出会えました。挑戦しよう、という自分自身の
意思は良かったと思います。

吉　　大村の美味しいものを沢山知ることができまし
た。そして知ることができて食べることができまし
た。お祭り、イベント、会食でもそうですが、知らな
い食べ物に出会うことができたことです。その中
で一番印象に残っている食べ物が、秋まつりで出
品されていたちくわを揚げた一品が絶品でした。

編　　コロナ禍の中で思うような活動ができなかった
ことがあると思います。2021年度の大村フラワー
大使に託したいことやアドバイスがあれば教えて
ください。

小　　最初は調整することにいろいろ苦労することも
あるかと思います。調整や気持ちの部分も含めて
大変だと思いますが、前の大使さんが「これをし
ていたのでその通りする」のではなく、後ろを振り
返らず目の前にあること、今できることを一つひ
とつクリアしていって失敗を恐れず思いっきりぶ
つかっていくことが楽しみややりがいに繋がって
いくのではないかと思います。

吉　　みんながよく見られているSNSを積極的に活用
していってほしい。時代に合った沿った手法で頑
張ってもらいたいなと思います。

編　　1年間大村フラワー大使の活動を通じて、大村の
たくさんの魅力に触れたと思います。その中で「私
がオススメする大村のココ」はどこでしょうか？

小　　大村公園の菖蒲園。九州で一番大きい菖蒲園
ですが、まだまだ知らない人も多いんです。今年
は開催できませんでしたが、来年菖蒲まつりが開
催されれば、様々な種類の綺麗な菖蒲をぜひ見て
いただきたいです。

吉　　大村公園の桜です。個人的に昨年来た時にすご
くきれいだなぁ～と思いました。初めて来た方に
も満足してもらえるスポットだと思います。

編　　大村フラワー大使を終えた後、大村にどのよう
に関わっていけたらと思いますか？また大村がど
んな街になっていってほしいと思いますか？

小　　今年は7月に豪雨被害がありました。被害の影
響がまだ終わったわけではないと思うので、コロ
ナが落ち着いていけば被害があったことをちゃん
と受け継いでいけるように、復興の中でもちゃん
と残っていったらいいなと思います。

吉　　大村市の方も話してらっしゃいましたが、大村
名物「なまこ」以外でも海の幸ですごく美味しいも
のがたくさんあって、水産業はもっと伸びるはず
なのに、あまり広まっておらず、みんな知らないだ
けで、もう少し知ってほしい。例えば最近ではコウ
イカが増えています。イカもなまこに並ぶ水産業
の一つになってもらえたらと思います。

編　　本日はありがとうございました。残りの大村フラ
ワー大使活動期間、大村の魅力を沢山発信していっ
てくださいね。今後のご活躍も期待しております。

ｆａｃｅ大村　１２月号より
写真提供／ｆａｃｅ企画

おおむら桜／吉岡  奈美 花菖蒲／小林  由果
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会　　社　　名 住　　　　所代　表　者

今年度　新たにご入会いただきました。 皆様のご入会をお待ちしております。

新会員紹介 (順不同・敬称略)

法人会員

個人会員
髙 藤 　 佐 由 美松 本 　 太 寿 佐 藤 　 慎 一

会員情報
お待ちしております！

会員情報ひろば

観光センター内に１１月オープンした「長崎ちゃんぽん 幸麟（こうりん）」。昔ながらのコクのあるちゃん
ぽんスープが特徴です。メニューは、ちゃんぽん、皿うどん（細麺・太麺）、チャーハンのほかにも海鮮
ちゃんぽんや、期間限定の牡蠣ちゃんぽんなど幅広いラインナップです。これからますます寒くなりま
すので、ちゃんぽんで身体を温めてくださいね。

住所：大村市玖島１－４５－３（大村公園　観光センター内）
電話：０９０－９６５４－０８３０
営業時間：１１：００～１４：００／１７：００～２０：００　定休日：火曜日

☆ながさきちゃんぽん 幸麟１１月
NEW
OPEN

㈱亀八が経営する「SOUP　farm（スープファーム）」が１１月１２日にオープンしました。季節の野菜
を使った具だくさんのスープは腹持ちもよく、身体を芯から温めてくれます。ほかにもセットメニューで
十六穀米や長崎食パン、玄米食パン、スムージーなどもあります。
また、大村市の店舗のほかに、アミュプラザ長崎にも出店！どちらの店舗でももちろんテイクアウトが
可能です。ぜひ足を運んでみてください。

住所：大村市東本町１０４－７まなビル１Ｆ
電話：０８０－２７５２－５７９７
営業時間：平日／１１：３０～２０：００　土日祝／１０：３０～１８：００　定休日：なし

☆SOUP　farm１１月
NEW
OPEN

市民病院近くに新鮮野菜の直売所がオープン！いつでも新鮮な野菜を購入することができます。また
頑張る主婦の応援団！ということで、連日日替わり大特価。「今日は何があるかな～」と覗いてみるのも
楽しそうですね。野菜のほかにもお漬物やお団子なども販売されているので、ついついいろんなものを
買ってしまいます（笑）。ぜひ足を運んでみてくださいね。

住所：大村市古賀島町１１０－６７
電話：０９５７－４６－９７７８
営業時間：９：００～１７：００
定休日：不定休

新店オープンや、新メニューデビュー、お得なセールなど、会員様の情報を
お送りください。協会ＦＢや会報誌にて広報のお手伝いをさせていただきます。
送り先：kanko@e-oomura.jp

☆トレベジ大村古賀島店１２月
NEW
OPEN

㈱ディープリンク
㈱MARENGO
九州ひぜん信用金庫　大村支店
大村市テコンドー協会
（一社）Ｈｉ－Ｓｏ
トレベジ大村古賀島店

長崎市浜口町８－９
大村市富の原２丁目３３－２
大村市東三城町５
大村市原口町１１７８－８
長崎市中里町１６８６
大村市古賀島町１１０－６７

山 口 真 之
飯 野 　 淳
井 手 浩 文
木 下 建 作
原 口 真 成
大 田 黒 　 敦

コンベンション開催助成金
大会・会議等で大村市内の宿泊があった場合にご利用いただける「コンベンション開催助成金」を本年度に限

り、条件を引き下げております。
これは、新型コロナウイルス感染症発生のため、今年度予定されていた大きな大会が軒並み中止となり、今年

度の開催が見込めないため、今後の状況に応じて、合宿や会議など少人数からもご利用いただけるようにと市に
変更をお願いしたものです。開催助成金については下記の通りです。

延べ宿泊人数 助成基準額

（例年の助成基準） （本年度のみの助成基準）

※民泊の場合は１０人～

引き続き、こちらのサービスも行っております。

５０人～９９人
１００人～１４９人
１５０人～１９９人
２００人～２４９人
２５０人～２９９人
３００人～４９９人
５００人～９９９人
１，０００人以上

５０，０００円
１００，０００円
１５０，０００円
２００，０００円
２５０，０００円
３００，０００円
５００，０００円

１，０００，０００円

延べ宿泊人数 助成基準額

１５人※～２９人
３０人～４９人
５０人～９９人

１００人～１９９人
２００人～２９９人
３００人～９９９人
１，０００人以上

２０，０００円
５０，０００円
１５０，０００円
３００，０００円
４００，０００円
５００，０００円

１，０００，０００円

●歓迎看板、生花の提供
●パンフレット、キャリーバッグ等の提供
●大会・会議等の会場の紹介
●弁当、お土産品の紹介・斡旋
●ホテル、飲食店、その他関連業者の紹介

詳細については
　　（一社）大村市観光コンベンション協会に
　　お問い合わせください。
　　ＴＥＬ　０９５７－５２－３６０５
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２００人～２９９人
３００人～９９９人
１，０００人以上

２０，０００円
５０，０００円
１５０，０００円
３００，０００円
４００，０００円
５００，０００円

１，０００，０００円

●歓迎看板、生花の提供
●パンフレット、キャリーバッグ等の提供
●大会・会議等の会場の紹介
●弁当、お土産品の紹介・斡旋
●ホテル、飲食店、その他関連業者の紹介

詳細については
　　（一社）大村市観光コンベンション協会に
　　お問い合わせください。
　　ＴＥＬ　０９５７－５２－３６０５
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交通安全パレード

大村市内に在住、又は勤務している満１８歳以上（２０２１年４月１日現在）で
年間５０回程度の各種行事に参加できる方（ただし、高校生は除く）
所定の申込用紙に必要事項を記入し、本人の写真を添付してお申し込み下さい。
（写真は最近５ヶ月以内のもので上半身と全身のＬ版各１枚）
１年間（２０２１年４月１日～２０２２年３月３１日）

２０２１年２月５日（金）

大村市観光コンベンション協会
市役所案内所・市各出張所・大村商工会議所・大村駅前観光案内所
問合せ先・申込先　（一社）大村市観光コンベンション協会
〒８５６－０８３４　大村市玖島１丁目４５番地３　
ＴＥＬ：５２－３６０５　ＦＡＸ：５２－３６５２

日時：２０２１年２月１４日（日）午後１時３０分
場所：長崎インターナショナルホテル（非公開）
※大村フラワー大使として、
　おおむら桜、花菖蒲各１名を決定します。

審査会（非公開） 申込書設置場所

応募方法

応募資格

任　　期
応募〆切

2021年度  大村フラワー大使募集2021年度  大村フラワー大使募集

ホームページからも応募できるようになりました！ホームページからも応募できるようになりました！
◀2021年度
　大村フラワー大使
　応募QR


